

Colectivo Nacional Todos Somos Pueblo anunció respaldo a estudiantes de la UPR

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Jueves, 30 de Marzo de 2017 12:39

{gallery}2017.mar.30-upr{/gallery}

(San Juan, 30 de marzo, 2017) El Colectivo Nacional Todos Somos Pueblo respaldó al estudiantado en paro de la Universidad de Puerto Rico. Estuvieron presentes en la conferencia de prensa el sacerdote Pedro Ortiz; Eva Ayala, del grupo Educamos; David Vergel, del Frente Ciudadano de la Auditoría; Esterla Barreto, vicepresidenta del Capítulo de Río Piedras de la Asociación Puertorriqueña de Profesores Universitarios (APPU), y José Rodríguez, secretario de información de la Hermandad de Empleados Exentos No Docentes (HEEND).
Fotos: Víctor Birriel / MINH